

## Pressemitteilung

20. Oktober 2014

### Landesverband Bayern

Rochusstraße 5  
80333 München  
Tel. 0 89 – 2137-2226  
Fax 0 89 – 2137-2225  
ked-bayern@eomuc.de  
[www.erzbistum-muenchen.de/ked](http://www.erzbistum-muenchen.de/ked)

Neuwahlen bei der KED in Bayern:

## **Gisela Häfele ist für weitere vier Jahre KED-Landesvorsitzende**

**Nürnberg/München** – *Am vergangenen Freitag, 17. Oktober, hat die bayerische KED turnusgemäß ihren Landesvorstand neu gewählt. Gisela Häfele, Rosenheim, ist für weitere vier Landesvorsitzende der KED in Bayern.*

Gisela Häfele ist verheiratet und Mutter von vier Kindern. Sie ist Lehrbeauftragte für Kommunikations- und Konfliktmanagement an der Ludwig-Maximilians-Universität München. Sie ist außerdem stellvertretende Vorsitzende des Landeskomitees der Katholiken in Bayern.

Zu stellvertretenden Landesvorsitzenden wurden Beatrix Funk, Breitengüßbach, und Petra Schuckert, Stegaurach, gewählt.

Für Gisela Häfele ist die Elternarbeit und Elternmitwirkung an den Schulen daran zu messen, ob und inwiefern sie das Wohl der Kinder zum Ziel hat. Unter dieser Voraussetzung wird sie auch in den kommenden Jahren die schulpolitische Entwicklung Bayerns im Geist kritischer Kooperation begleiten.

Die KED in Bayern ist der elternpolitische Fachverband der katholischen Kirche, der sich auf der Basis der katholischen Soziallehre für die gesellschaftliche und politische Bewahrung der elterlichen Erstverantwortung bei der Erziehung der Kinder einsetzt.

*v.i.S.d.P.: Dipl.-Theol. Bernhard Huber, Geschäftsführer*